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La Consulta si riunisce alle ore 10.00 in videoconferenza sulla piattaforma Meet. Partecipano 

Barone Michele, Brugnola Roberta, Mancini Nico e Scarcipino Elena.  

Alle ore 10.30 viene avviata l’assemblea studentesca. In allegato si aggiunge l’elenco completo dei 

partecipanti come da report automaticamente generato. Di seguito gli argomenti dibattuti.  

 In apertura la Dir. Rossella Ghezzi presenta una panoramica della situazione che ha portato 

all’improvviso cambio di docenti. Il Ministero chiede l’ampliamento delle cattedre in organico nel mese di 

dicembre 2021, senza esplicitare le tempistiche e lasciando supporre che tali modifiche potessero 

prevedere il posticipo al successivo A.A. Così non è stato e le Accademie hanno dovuto recidere i contratti 

con i docenti individuati ad inizio A.A. tramite graduatorie d’istituto per dare priorità alla graduatoria 

nazionale. I professori scelti dovranno ricoprire, laddove possibile, un intero settore disciplinare del bando, 

con la possibilità, indirettamente causata dalle graduatorie nazionali che non ci sia una competenza in tutti 

i campi relativi ai codici delle discipline. Alcuni docenti sono già stati individuati, per altri sarà necessario 

attendere lo scorrimento della graduatoria nazionale per l’ottimizzazione delle cattedre. Ad esaurimento 

delle graduatorie, qualora non siano stati assegnati docenti in tutte le cattedre vacanti, le singole 

Accademie potranno procedere attingendo alle graduatorie interne dei docenti in organico e a contratto, 

oppure ad ulteriori bandi d’istituto. Tali bandi avrebbero la durata di un mese, motivo per cui alcune lezioni 

rischiano di iniziare a fine aprile, e concludersi a luglio o a settembre. La Consulta propone di individuare 

professori interni all’accademia per organizzare dei seminari da svolgere nei mesi di marzo e aprile, legati 

alle discipline di cui si prevede l’inizio tardivo, al fine di concludere le ore previste di tutte le discipline entro 

la sessione estiva di esame. 

La Direttrice presenta poi i workshop avviati nel secondo semestre e pubblicati sul sito 

dell’accademia al seguente link: 

 https://www.abamc.it/comunicazioni-agli-studenti/item/workshop-e-seminari-ii-semestre 

I crediti ottenuti in tali workshop/seminari, in via eccezionale per questo A.A., possono essere convalidati 

ad integrazione dello stage formativo, previa richiesta in segreteria che è informata di tale provvedimento. 

Alla fine del percorso non sono previsti esami, ma all’occorrenza possono essere rilasciati attestati di 

partecipazione. Si ricorda che workshop e seminari non possono concorrere al raggiungimento dei 10 

crediti liberi previsti da ciascun piano di studi.  

Gli studenti del corso di Serigrafia lamentano la condotta del prof. Parisi. Dal 27 gennaio, ogni 

giovedì e per un periodo limitato, la prof.ssa Bordo è disponibile in laboratorio; tuttavia, il prof. Parisi, 

valutando come non idonei alle stampe i lavori degli studenti, non ha consentito loro l’accesso al 

laboratorio e non ha avvisato contestualmente la prof.ssa Bordo. La Direttrice fornisce agli studenti il 

recapito della prof.ssa Bordo, ad uso esclusivo di una sola studentessa referente, per organizzare gli 

incontri direttamente ed evitare che altre ore di laboratorio vadano sprecate. Gli studenti chiedono di 

svolgere le lezioni in presenza per provare le tecniche di stampa e lamentano la discontinuità dell’orario di 

lezione del professore, spesso alterato con insufficiente preavviso. 

https://www.abamc.it/comunicazioni-agli-studenti/item/workshop-e-seminari-ii-semestre


Studenti provenienti da corsi diversi sono risultati non prenotati ad esami della sessione di 

febbraio, pur avendo ricevuto mail di prenotazione. La Consulta chiede a questi studenti di inoltrare tali 

mail, entro il 31 marzo, per prendere in considerazione dei provvedimenti.  

È stato comunicato l’interesse del comune di Macerata per la creazione di bandi per la 

valorizzazione dell’ambiente urbano attraverso l’impegno degli studenti dell’Accademia. 

In chiusura, si sono presentati gli studenti candidati a ricoprire i posti vuoti in Consulta studentesca: 

Noemi Palmieri e Matteo Fasano. Nella prossima settimana verranno organizzate le elezioni, le cui modalità 

verranno a breve stabilite. 

L’assemblea si scioglie alle ore 12.30. 

  

IL SEGRETARIO       LA PRESIDENTE 


